

# *Previsible suspensión de campaña electoral de la FARC*

---



Bogotá, 9 feb (RHC) La FARC anunciaría hoy la suspensión de su campaña electoral, debido a las constantes agresiones físicas y verbales hacia sus dirigentes en medio del ejercicio político al que tienen derecho tras haberse constituido como partido político.

Para este viernes está anunciada una conferencia de prensa sobre la que el Consejo Político Nacional de la Fuerza Alternativa Revolucionaria del Común (FARC) adelantó que “hará importantes anuncios sobre la campaña electoral”.

Caracol Radio de Colombia conoció que la convocatoria estaría motivada por la decisión de suspender de manera temporal la campaña política al Congreso y la presidencial del candidato Rodrigo Londoño (Timochenko).

Trascendió asimismo que hoy será presentada evidencia a la opinión pública sobre la orquestación de los ataques contra el máximo líder de la exguerrilla Timochenko y otros miembros de la dirección como el exjefe negociador de la FARC en La Habana Iván Márquez.

La FARC ha denunciado reiteradamente que no ha tenido las garantías requeridas para los recorridos por diferentes departamentos del país que hacen parte fundamental de la campaña electoral, pese a la condena del gobierno a los actos de violencia contra los candidatos farianos.

Ha señalado también que detrás de los insultos y lanzamiento de piedras y objetos diferentes contra sus candidatos, estaría el Centro Democrático, partido del expresidente y senador Álvaro Uribe (2002-2010).

Ayer incluso la Fiscalía General advirtió que las conductas violentas contra los miembros del partido de la FARC podían tipificar como delitos, según lo establecido en el Código Penal.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/154753-previsible-suspension-de-campana-electoral-de-la-farc>



**Radio Habana Cuba**